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「西和賀町教育振興運動推進協議会の概要」 
  平成２３年４月、町内の７つの小学校が統合し２校になったことに伴い、それまでの教育振興
運動組織も解散。 

  平成２３年度８月、新たに教育振興運動組織を設立した。 

  旧７小学校区ごとに「実践班」を配置し、実践活動を行っている。 





具体的な活動 
地域コーディネーターに
よる広報紙の発行 
 

各地域で伝承活動、行事へ参加 

食育園作業 



西和賀町教育振興運動交流集会 
 西和賀町の教育環境の向上と教育振興運動の一層の充実を図るため毎年２月に開催。 

 これまでは、各実践班による事例発表、伝承活動の発表、町外講師による講演等行われてき
た。 

 平成２８年１１月 平成２８年度第２回西和賀町教育振興運動推進協議会役員会開催。 

 ２８年度の交流集会について話し合いが行われる。 

 ２８年度の開催は平成２９年２月１８日（土）に決定。 

 内容はワークショップ「子どもたちのために大人がすべきこと」 

西和賀町教育振興運動推進協議会 



どのように進めたらいいものか・・・ 
 中部教育事務所 髙橋省一社会教育主事に相談  

   

  すると・・・ 

  

    「チーム社教」５人派遣！！ 

            



どのように進めたらいいものか・・・ 
 学校関係者・家庭（PTA）・地域（実践班役員等）の三者にグループ分け 

 学校関係者２グループ  

 家庭関係者２グループ 

 地域関係者６グループ 

 全体を進行するファシリテーターは中部教育事務所 高橋省一社教主事 

 １グループ ４人～５人のグループに分かれ、学校・家庭グループには「チーム社教」がコー
ディネーター役でサポート 

  



当日の様子① 

チーム社教のみなさん 
ワークショップの前に、生涯学習推進センター澤
柳社教主事より「県内の教育振興運動につい
て」説明を受ける。 



当日の様子② 

各グループでラベルワーク中 



当日の様子③ 

他のグループと情報交流 



当日の様子④ 

グループの代表者が発表 



当日の様子⑤ 



アンケート結果より 
 有意義だった・どちらかというと有意義だった 100％ 

 【感想記述欄一部抜粋】 

 ○色々な立場から子ども達を取り巻く環境が見えた。 

 ○子ども達のために大人が熱心に話し合う会は素晴らしいと思った。きっとその思いは子ども
達にも繋がっていくと思う。 

 ○話し合いの中で課題が明確になったと思う。 

 ○初めてのことで新鮮でした。 

 ○地域の人間として少ない子ども達を地域の宝として盛り上げていかなければならないと痛感
した。 

 ●ワークショップ形式になれていないので進め方が難しかった。 

 ●思ったようにできなかった。 
※アンケート集計はSQSでスピーディー 



ここからどうする？ 



 ご清聴ありがとうございました。 


